

Vida Social

FALP inauguró el primer centro en Chile que combina diagnóstico, tratamiento e investigación oncológica

Fundación Arturo López Pérez (FALP) inauguró oficialmente su nuevo Centro de Estudios Clínicos y Oncología Ambulatoria FALP Antonio Varas, ubicado en la comuna de Providencia. Durante la ceremonia, el presidente de FALP, Rolando Medeiros, destacó: "Este espacio es mucho más que una expansión de nuestra infraestructura. Es una expresión concreta de nuestra misión: brindar acceso oportuno, integral y digno al tratamiento del cáncer, especialmente a quienes más lo necesitan, con altos estándares de calidad, tecnología y humanidad". El Centro FALP Antonio Varas tendrá capacidad para realizar más de 60.000 consultas médicas anuales, 5.700 mamografías, 15.000 quimioterapias endovenosas, 5.000 sesiones de kinesioterapia, 3.000 resonancias magnéticas, beneficiando a más de 40 mil personas al año.



Cristián Ayala, gerente general; Rolando Medeiros, presidente del Consejo Directivo; y Dr. Ricardo Morales, director médico; todos de FALP.



María Inés Ross, miembro del Consejo Directivo; Maritza Guerra, integrante del Consejo de Pacientes y Familiares; y Gino Farías, gerente de Servicios Ambulatorios; todos de FALP.



Carolina Coic, directora ejecutiva del Centro para la Prevención y Control del Cáncer (CECAN); Ludovina Correa, subgerente de Servicios Quirúrgicos y Hospitalizados; y Wendy Silva, subgerente de Centro Médico; ambas de FALP.



Gonzalo Soto, seremi de Salud de la Región Metropolitana; Dr. Patricio Rosas, presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados y Diputados; Marcos Frontaura, miembro del Consejo Directivo FALP; y Javier Fuenzalida, presidente directorio Clínicas de Chile.



Paula Comandari, miembro del Consejo Directivo; Dr. Ricardo Morales, director médico; María Isabel Andueza, viuda de Alfredo Comandari, ex presidente de la fundación; y Rolando Medeiros, presidente del Consejo Directivo, todos de FALP.



"El cáncer sigue siendo una de las principales causas de muerte en Chile y en el mundo. Enfrentarlo no solo requiere tratamientos eficaces, sino también conocimiento, innovación y una profunda convicción para avanzar. En ese sentido, la Investigación clínica es fundamental", destacó en su discurso el Dr. Christian Caglevic, director científico FALP.



Magaly Díaz, líder de proyectos; Francisco Silva, encargado de gestión y procesos Unidad de Investigación de Drogas Oncológicas (UIDO); y Evelyn Silva, gerente de gestión del Centro de Investigación e Innovación en Cáncer (CIIC); todos de FALP.



Marcos Simpson, gerente Instituto Oncológico FALP; Julio Montt, director Hospital Santiago Oriente Dr. Luis Tisné; y Raúl Carrillo, gerente general Positron Pharma.



Dr. Mauricio Mahave, subdirector médico Oncología Médica FALP; Dra. Olaya Díaz; Dr. Christian Caglevic, director científico FALP; y Dr. Álvaro Lladser, director Centro Basal Fundación Ciencia & Vida.



Dr. Luis Marin, subdirector médico Cirugía Oncológica FALP; María Elena Comandari, socia Galería Artespacio; y Paulina de Groot, socia fundadora Openart Agencia de Diseño.



Cristián Ayala, gerente general FALP; Esteban Aguilera, jefe del Departamento Social de la Municipalidad de Zapallar; y Dr. Raimundo Gazitúa, subdirector médico de Hematología FALP.



Más de 100 asistentes congregó la inauguración del nuevo Centro de Estudios Clínicos y Oncología Ambulatoria FALP Antonio Varas.